

L'INFO de la semaine



3 MARS 2012 - 09

RÉDACTEUR : BERNARD ANXIONNAZ
RÉALISATION : FRANÇOISE BARRACHIN

VALMOREL LA BELLE

La CGT l'a magnifiquement embellie cette semaine.



Il fallait risquer l'action, **100 salariés des remontées mécaniques** (*dameurs, pisteurs essentiellement*) l'ont fait.

Sarkozy avait enjoint les entreprises qui gagnent de l'argent à partager par 2 le bénéfice distribué aux actionnaires, l'année 2011. La mesure visait à distribuer 1 000 euros à chaque employé dès qu'il y aurait distribution de dividende, afin de les récompenser de leurs efforts pour améliorer le résultat de l'entreprise. Mais le montant est laissé à la libre appréciation de patrons.

Les actionnaires sont bien là. Ils sont passés à la caisse : 260 000 euros. Le compte est bon.

Pour les salariés, alertés par la leur syndicat CGT (le seul présent sur la station), avec l'appui de leur expert comptable, le compte n'y est pas.

Débat, réouverture des négociations sans succès, fin de non recevoir par la Direction, il faut passer

à l'action, Assemblée Générale.

C'est pour ce **mardi 28 février. Pour 100 sur les 200 permanents et saisonniers, c'est la grève.**

La plupart des remontées mécaniques sont bloquées, pourtant les skieurs sont là, la station est au complet. Les médias sont là aussi.

Toute la journée, la Direction résiste, ne veut rien savoir.

Mercredi, nouvelle Assemblée Générale du personnel. Nouvelle décision de la poursuite de l'action.

Cette fois ci, la Direction prend peur. Les clients sont toujours là, mécontents. A 11 h 40, la grève est terminée. La Direction a lâché.

Ce sera, **non pas 100 euros de prime exceptionnelle comme au départ de négociations, mais 300€** (*sur les 600€ demandés*) pour chaque salarié permanent ou saisonnier, **+ une avance de 200€ sur la prime de participation 2012**, quelque soit le résultat de l'exercice et **1 % supplémentaire d'augmentation de salaire qui se rajoute au 2,1%** acquis au mois de décembre : **soit 3,1% pour 2012.**

Tout le monde est reparti au travail, jugeant les résultats acceptables pour le moment, conscient que la lutte reste notre seule force.

Carole, Yves et les autres de la CGT, merci de nous redonner l'espoir.

NON CE MONDE DE LA FINANCE N'EST PAS INVINCIBLE.





ALBERTVILLE

La révolte grande.

Les 10 salariés (sans Directeur), 1 homme et 9 femmes n'ouvrent pas les portes ce jeudi matin.

Ils sont là devant l'entrée... **les salaires, ça ne va plus.**

Les négociations sont sans résultat au siège à Pontcharra. De plus, il manque du personnel dans ce magasin. Ils resteront là, devant les clients matinaux, 1/2 heure, les bras baissés.

La grande distribution peut bien faire des promos sur les produits, si c'est le personnel qui doit les compenser. Il faudra bien un jour que cette arnaque permanente s'arrête.

Qu'en pensez-vous ? Alors...

MERCREDI 29 FÉVRIER 2012

Mercredi JOURNÉE EUROPÉENNE CONTRE "L'AUSTÉRITÉ PROGRAMMÉE", CONTRE "LE LIVRE D'OR" plus de 1000 savoyards à Chambéry.



Ce ne sont pas les grands défilés pour les retraites, mais celui là est tout de même significatif.

La CGT est là, avec ses représentants de la GRANDE INDUSTRIE, ses FONCTIONNAIRES, ses RETRAITÉS, elle n'entend pas baisser les bras

devant le coup de force européen contre le social.

Cette Europe s'est construite, autour de la finance pour les actionnaires.

ET LES HOMMES ?... NON. TROP, C'EST TROP.

SAMEDI, AU PÉAGE DE STE HÉLÈNE À ALBERTVILLE

25 délégués CGT des remontées mécaniques à chaque portillon.

Les touristes baissent leurs glaces : un petit tract pour leur rappeler que derrière leur séjour, il y a une importante structure de travail, avec une multiplicité de salariés qui vont s'afférer pour rendre leur passage en montagne le plus agréable possible. **préparation des pistes, sécurisation, confort, accueil, etc...**



Brève conversation, mais le contact est très chaleureux. Fr 3 est là.

Un jeune, en passant, nous montre sa carte CGT avec ses 12 timbres... !

TRAVAIL DU DIMANCHE

Pour ce dimanche 4 mars, nouveau rassemblement devant le parking emblématique de "ED Dia - Intermarché" d'Albertville.

Non à l'ouverture des magasins le dimanche.

La menace n'est pas virtuelle. Une importante offensive dans toute l'Europe des grands groupes de la distribution pour faire abolir ce jour de fermeture le dimanche, abolir le repos officiel dominical.

Aussi l'alliance européenne pour le dimanche sans travail a lancé un appel à tous les sympathisants de se mobiliser ce dimanche pour défendre cette cause commune.

A Albertville, le combat n'est pas nouveau, nous le poursuivons.

Donc à dimanche de 10 heures à 11 heures.

France Inter sera là, l'Humanité aussi.